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RELEVE DE CONCLUSION Date : 22/09/2023 

Conseil de Vie Sociale 
8 septembre 2023 

Diffusion : 

Usagers et leurs 
représentants 
Personnel de 
l’établissement 

 

SITE DE 

VAIGES 

Un Conseil de la Vie Sociale s’est tenu le vendredi 8 septembre 2023 à 10h30 dans la salle polyvalente 

de l’EHPAD dont voici la synthèse :  

Etaient présents : 

 Résident : Mme HIVET, Mme ABAFFOUR Margueritte, Mme MAUJEAN, Mme 

LANGEVIN, Mme BOULAIN, Mme LEBLANC, Mme MORIN, Mme HUBERT M-T, 

Mme POIRIER, M. DUHAMEL. 

 Familles : Mme JOUIN (fille), Mme HUBERT (fille), Mme BOULAIN (fille), Mme 

HIVET (fils), M. BOULAND (fille + épouse), Mme POIRIER (fille), Mme BIHOREAU 

(fille), M. MERCELEAU (Fils et représentant des familles au Conseil d’Administration), 

Mme MALZERT (fils), Mme LALANDE (fille), Mme NAY 

 Personnel : Emilie LEVEILLE (Animatrice), Hélène CHEVASSUS (Responsable 

Qualité) et Frédéric LOYZANCE (DIRECTEUR) 

 

Ordre du jour :  

1) Actualités de l’Oriolet 

2) Evaluation Externe : calendrier et méthodologie 

3) Suggestions, remarques et points d’amélioration soulevés par les usagers lors de la réunion de 

préparation du CVS 

4) Questions diverses 

 

 

Intervenants Actualités de l’Oriolet 

 

F. LOYZANCE 

 

 

 

 

 

Réduction budgétaire : Les difficultés budgétaires ont pour impact une 

réduction de temps de présence professionnelle, notamment le week-end. 

 

Projet architectural : Nouvelle programmation de réunions pour la fin de 

l’année. Une action possible des familles reste envisageable. 



M.MERCELEAU propose de solliciter les élus locaux, notamment le 

Président de l’intercommunalité Joel BALANDRAUD, Maire d’EVRON. 

 

Recrutement d’une IDEC, Héloïse LAUNAY (note d’information à venir) 

 

Intervenants Evaluation Externe 2023 

 

Hélène CHEVASSUS 

 

 

 

 

F. LOYZANCE 

 

 

M. MERCELEAU 

 

Présentation aux membres du CVS les attendus, méthodologie et calendrier de 

l’évaluation externe concernant la rencontre avec les membres de l’instance. 

 

 

Les membres vont recevoir une invitation à cette rencontre qui est 

programmée sur le site de Vaiges avec les membres du CVS de l’autre site. 

 

Demande si les la notion des moyens (humains, financiers, etc.) sont pris en 

compte dans le cadre de l’évaluation ? Réponse apportée par M. 

LOYZANCE : Non. 

 

Quelle utilisation sera faite de l’évaluation externe ? Note, classement ?  

 

Intervenants 
Suggestions et questions soulevés par les usagers et leurs 

représentants 
 

 

 

 

Mme GILET 

 

 

Mme NAY 

 

 

 

Les points soulevés par les résidents en réunion de préparation sont 

présentés et commentés en séance, puis annexés au présent compte rendu. 

 

Souhait de rencontre plus régulière avec les référents, tous les 3 ou 6 mois, 

pour mieux appréhender l’évolution de l’état de santé des proches. 

 

Souhaite une télécommande pour le volet roulant de la chambre et demande 

quand les vitres seront nettoyées 

 

Les familles souhaitent avoir les comptes rendus par mail, sur le site internet 

et par voie d’affichage dans l’établissement. Un tableau d’affichage dédié et 

plus facilement repérable va être installé sans le couloir 

 

Intervenants  Questions diverses 

 

Hélène CHEVASSUS 

 

 

F. LOYZANCE 

 

 

 

 

 Présentation du bilan 2022 des FEI (Fiche d’Evénement Indésirables) 

avec un comparatif entre les deux sites 

 

 Proposition d’organisation d’un café rencontre à thème. Les idées sont 

les bienvenues. Suggestion d’une première rencontre sur le thème du 

budget d’un EHPAD pour mieux comprendre la répartition des 

charges d’un EHPAD. Les familles sont partantes. 

 

 


